



NOTA DE PRENSA

NACE INTERPLURAL, LA PRIMERA FERIA DE SERVICIOS Y PRODUCTOS PARA INMIGRANTES

La cita ferial, que será del 4 al 5 de octubre, contará además de la exposición con un amplio programa de actividades tanto formativas como lúdicas

Organizada por la Institución Ferial Alicantina y con la colaboración de la Conselleria de Inmigración y Ciudadanía, se celebrará del 4 al 5 de octubre por primera vez INTERPLURAL, Feria de artículos y servicios para nuevos residentes, inmigrantes y extranjeros.

INTERPLURAL además de la zona de exposición comercial, donde se podrán adquirir todo tipo de productos como coches, viajes, muebles... contará con un amplio programa de actividades, desde coloquios y ponencias sobre temas de plena actualidad para este sector de la sociedad hasta actividades de carácter lúdico, pasando por una completa muestra gastronómica.

En lo que se refiere a la parte más lúdica del certamen, durante toda la jornada del sábado y el domingo, se sucederán en un escenario habilitado para la ocasión en el interior del pabellón, una serie de actuaciones de grupos musicales étnicos, habrán talleres de baile, economía familiar, problemática social de la familia, etc. El Sábado por la noche habrá un gran concierto de la mano de la banda "Swing Caribe" y el último día, está previsto la celebración del concierto "Música del mundo" a beneficio de Aldeas Infantiles Perú que organiza la Fundación General de la Universidad de Alicante.

Los más pequeños también podrán disfrutar en una ludoteca gratuita donde varios monitores entretendrán a los niños con juegos y talleres.

Asimismo, está previsto el acondicionamiento de una zona de asesoramiento. Un lugar donde se podrán realizar consultas gratuitas y en privado, sobre temas jurídicos en general, reagrupamiento familiar, reinserción de jóvenes..... contando con la participación de asesores titulados y representantes de consulados.

En la sala de presentaciones se sucederán los coloquios y ponencias para informar sobre temas relacionados con el derecho de extranjería y retorno voluntario, emprendedores, responsabilidad social corporativa, codesarrollo, formación y muchos otros.

También habrá una interesante muestra gastronómica para disfrutar de una selección de tapas, bebidas y dulces típicos de países como Rumanía, Argentina, Bolivia, Colombia, Africa, Rusia, Ucrania, Perú, Ecuador, Chile..., etc. Además, la Caja de Ahorros del Mediterráneo ofrece degustaciones gratuitas de auténtico Té del Sáhara en una Jaima Saharaui que se instalará dentro del recinto. El Domingo, la Institución Ferial Alicantina invita a todos los expositores y visitantes a comer Paella Alicantina.



También hay lugar para el deporte, el Domingo por la mañana se jugará en IFA la final del I Campeonato de Fútbol Sala Interplural 2008, organizado por la Asociación Humanitaria Americana (AHA).

La Cruz Roja también estará presente en el certamen con la exposición “Una altra mirada”, cuyo objetivo es acercar al público un mensaje libre de connotaciones y estereotipos, desde un punto de vista normalizador, que permita aceptar la acción migratoria como un derecho universal de las personas.

Para la elaboración de todas estas actividades, IFA ha contado con la colaboración de instituciones, ONG’s y una veintena de asociaciones que han querido de esta manera apoyar el certamen.

Para consultar horarios o ver de forma íntegra el programa de actividades, los interesados pueden consultar la web de IFA (www.feria-alicante.com).

Tanto el día 4 como el 5 de octubre, habrá un servicio de autobuses gratuito desde Alicante (parada bus CAM Avda. Oscar Esplá) y Elche (parada bus Ambulatorio San Fermin).

Horarios:

SALIDAS ALICANTE-IFA: 10.30 – 12.30 – 14.30 – 16.30 – 18.30 h.

SALIDAS IFA-ALICANTE: 12.00 – 14.00 – 16.00 – 18.00 – 20.00 H.

SALIDAS IFA-ELCHE: 11.00 – 13.00 – 15.00 – 17.00 – 19.00 h.- 21.00 H.

SALIDAS ELCHE-IFA: 11.30 – 13.30 – 15.30 – 17.30 – 19.30 h.